
 

Compte rendu de l’assemblée générale du Vélo club LANNILIS du 
samedi 3 décembre 2022 

 

Participants 

Présents : 55 adhérents 
Invités extérieurs et intervenants : 
MME Cécile LEROUX, représentant la municipalité de LANNILIS 
M. Jean- Paul MELLOUET,  organisateur du TRO-BRO Léon 
M. Yvon CAER, directeur sportif  ARKEA pro Cycling 
 
 

Ordre du jour 

Bilan moral d’activité 
Bilan et analyse, bénévoles sur le Tro-Bro Léon 2022 
Bilan financier année 2022 et budget prévisionnel année 2023 
Bilan course FSGT 2022 
Résumé et analyse  du Tro -Bro Léon vu de l’intérieur d’une équipe professionnelle (ARKEA) 
Projets année 2023 
Renouvellement du tiers sortant 
Cotisations 2023 ( licence) 
Election du Bureau (prévue le jeudi 8 décembre 22) 
 

Introduction 

Le mot du président  M. Raphael CORRE : 
Le président accueille et remercie tous les adhérents présents à cette assemblée, il fait part de sa 
satisfaction tant au niveau du dynamisme du club que de l’ambiance qui y règne . Il évoque une 
stabilité du nombre de membres du club, avec environ 10 licenciés arrivant et quittant le club tous les 
ans. 
Enfin, il cite nos regrettés ROGER et ROBERT qui nous ont quitté récemment et pour qui il a un mot 
d’amitié et de sympathie . 
 

1. Bilan moral ( présenté par le président) 
 
Ecriture de nouveaux statuts en respect du nouveau modèle FSGT. Les nouveaux statuts stipulent que 
désormais le C.A .doit être composé de 18 membres contre 20 actuellement ; 
 
Mise en place et l’écriture d’un nouveau règlement intérieur ; 
 
Synthèse de la randonnée organisée en septembre par le club (60 participants dont 30 du club) , il est 
souhaitable qu’une réflexion soit menée pour une meilleure visibilité de cet évènement à savoir une 
plus grande et large communication en amont ainsi que lors de la mise en place elle même ; 
 
Mise en place de nouveaux onglets sur le site internet du club ; 
 
Le nouveau logo du club qui figurera sur nos nouveaux maillot ( merci à Antoine PERIOU) ; 
Présentation de la nouvelle maquette de notre maillot finalisée pour le lancement de la commande 
chez le fabriquant NORET . 



 

Précision : les équipements sont d’ores et déjà en fabrication et devraient être livrés fin décembre 
2022 . 
 
Un mot sur la sortie à Liège Bastogne Liège : les 16 participants ont permis que cet événement se 
déroule dans une très bonne ambiance : participation à la cyclo sportive du samedi et observation en 
spectateur de la course des professionnels le dimanche ; 
Vifs remerciements à tous les acteurs de la journée de la course du MARIC ; 
Belle participation également du club sur le tour de Bretagne : 7 participants recensés. 
 
Intervention de M. Pascal COLLEC qui  dresse le bilan signaleurs sur le TRO-BRO 2022 : 
58 signaleurs bénévoles du club se sont mis à la disposition de l’organisation, or, le besoin est de 82 
signaleurs pour la surveillance de 76 carrefours. Il sollicite donc une remobilisation nécessaire sur cet 
événement pour l’année 2023, de son coté le club veillera à progresser dans l’encadrement  de 
l’évènement et dans la communication  avec l’organisateur. 
Le bilan est globalement positif sur le déroulement de cette course, il n’y a eu aucun problème majeur.  
 
2. Bilan financier (présenté par M. Jean Jacques LEROY) 
 
Présentation d’un tableau détaillé sur retro projecteur . 
La synthèse nous donne les chiffres suivants : 
Dépenses : 28572,78 euros 
Recettes : 31613 ,83 euros 
Bénéfices 2022 : + 2967,85 euros 
 
Le prévisionnel pour 2023 : (présenté également sur tableau détaillé par retro projecteur ) 
Synthèse : 
Dépenses : 26.960 euros 
Recettes :   13.500 euros 
Solde compte : 9.443 euros 
Déficit : 4016,48 euros 
 
En compte actuellement (livret +compte) : 32.268,07 euros 
Ce bilan est soumis aux votes et est validé à l’unanimité. 
 
3. Bilan des courses FSGT Route 2022 (présenté par M.Patrice BARS) 
 
Sur l’ensemble de cette année, il y a eu 9 courses FSGT, 
Le VCL a été représenté  sur toutes ces courses avec une moyenne de 17 coureurs engagés. 
Le club compte 2 victoires : 
La première en 4 ème catégorie par M. Fabrice GUIANVAR’H, 
La seconde en 5 ème catégorie par notre président  Raphael CORRE. 
 
 
 
 
4. Intervention de M. Yvon CAËR (DS chez Arkéa pro Cycling) 
 
M. CAER a dressé un bilan de la course du TRO-BRO LEON gagnée par son équipe, il nous a fait 
vivre par ses paroles l’atmosphère qui règne dans cette équipe avant, pendant et après les courses . 
Une intervention très appréciée par toute l’assemblée . 
 
 
5. Intervention de Jean Paul MELLOUET (organisateur du TRO-BRO) 
 



 

Présentation de l’esquisse de l’événement 2023 à venir  (course cadets, la Cyclo et la course Pro) 
Confirmation du  besoin en bénévoles jusqu’à l’édition 2024 et ce malgré l’arrivée dans l’organisation 
d’Amaury Sport Organisation (ASO). 
 
6. Présentation des projets club pour l’année 2023  par le président 
 
Projet Sortie à GUERLEDAN au mois de juin , 15 participants se sont manifestés, le projet est piloté 
par M. Jean Louis CLEGUER. 
 
Projet sortie dans le LARZAC au mois de juin également, 9 participants recensés à ce jour, le projet 
est piloté par M. Pascal COLLEC qui organisera une réunion prochainement pour présenter le séjour  
et accueillir d’éventuels nouveaux participants. 
 
Projet Les 24 Heures du MANS vélo sur le circuit Bugatti du Mans organisés les samedi 26 et 
dimanche 27 Aout 2023. 
Une réunion s’est précédemment tenue pour expliquer le projet et pour rendre tout le monde acteur 
de l’organisation à venir (recherche sponsors). Une seconde réunion sera organisée fin décembre ou 
début janvier (à préciser) pour finaliser et composer les équipes : 14 participants et 1 remplaçant et, 
à ce jour 1 seul accompagnateur. Il est indispensable de trouver un ou deux accompagnateurs 
supplémentaires. 
Les inscriptions des équipes par internet se feront impérativement le 10 janvier 2023  et d’ici à cette 
date, le budget devra être bouclé . Projet piloté par M. Daniel  WOJCIECHOWSKI. 
 
 
Renouvellement du tiers sortant du CA : 
3 départs : 
Jean-Francois LE DEN (secrétaire) 
Jacky SIMON et Emanuel BUE 
1 arrivant :Jean- Francois QUEMENEUR 
Le bureau passe donc à 18 . 
 
Mise aux votes de la cotisation des licences 2023 : 
Il n’y aura pas d’augmentation et le montant reste à 55 euros . 
Choix validé avec une abstention. 
 
Le président passe la parole à Madame Cécile LEROUX, représentante de la municipalité de 
LANNILIS  qui dit voir en nous un club dynamique avec des objectifs de sorties et d’évènements 
importants pour 2023. Elle indique que la municipalité sera encore aux cotés du club pour l’année 
nouvelle. 
Enfin, elle nous informe que malgré la conjoncture actuelle et les problèmes relatifs à l’augmentation 
de l’énergie, la municipalité a souhaité laisser le local est à notre disposition, toutefois ce sera 
désormais sans possibilité de chauffage du local ni eau chaude pour les douches puisque le budget 
prévisionnel de fonctionnement  infrastructures chauffage électricité de la commune augmenterait de  
300 000 euros  à 700 000 euros pour l’année 2023. 
 

Conclusion 

Le président informe l’assemblée que la prochaine réunion du CA se tiendra le jeudi 8 décembre 2022. 
Elle a  pour objet la mise en place du nouveau bureau et la définition des délégations. 
 
Le président remercie une nouvelle fois chaleureusement  l’ensemble de nos fidèles partenaires et 
salue l’arrivée un nouveau financeur : le magasin  « Cycles des Abers » à Lannilis. 
 
Clôture de cette assemblée par le président et invitation au pot et repas. 



 

 
 
Le rapporteur, 
D. WOJCIECHOWSKI 
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